

## Ils ont tous gagné au Pleurtuit Quest

Pleurtuit - 10 Juillet



La fin de l'école marque la fin des Temps d'activités périscolaires. Ces Tap se sont soldés, pour les petits qui avaient choisi le Pleurtuit Quest, par une remise de médailles, en présence de quelques parents. Auparavant, la famille Garin, gagnante du jeu télévisuel Tahiti Quest, était venue soutenir les compétiteurs qui, durant les onze derniers lundis de l'année, se sont affrontés à coup d'épreuves culturelles, sous la conduite des deux Asem Annick et Lydie. |

***Les enfants de maternelle restent à l'école  
St Pierre entourés de leurs ASEM pendant  
le temps de TAP financé par la municipalité***

## Saint-Pierre. Les Taps conduisent à Tahiti 3 juillet 2015



Saint-Pierre. Les Taps conduisent à Tahiti 3 juillet 2015 Les enfants de la maternelle de l'école Saint-Pierre se sont lancé un défi. L'aventure du jeu « Tahiti Quest » 22 e...

© Le Télégramme - Plus d'information sur <http://www.letelegramme.fr/ille-et-vilaine/pleurtuit/saint-pierre-les-taps-conduisent-a-tahiti-03-07-2015-10691015.php>